
ATA DA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO  ORDINÁRIA DO  PLENO  DO  TRIBUNAL DE
CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS

Aos 15 (quinze) dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, no Plenário das Sessões do
Tribunal de Contas do Estado de Alagoas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente
Conselheiro  Fernando  Ribeiro  Toledo,  reuniram-se  os  Senhores  Conselheiros:  Conselheiro
Otávio  Lessa  de  Geraldo  Santos,  Conselheira  Rosa  Maria  Ribeiro  de  Albuquerque,
Conselheira Maria Cleide Costa Beserra, Conselheiro Anselmo Roberto de Almeida Brito,
Conselheiro  Rodrigo  Siqueira  Cavalcante,  Conselheira  Renata  Pereira  Pires  Calheiros,
Conselheira Substituta Ana Raquel Ribeiro Sampaio Calheiros, Conselheiro Substituto Sérgio
Ricardo Maciel e Conselheiro Substituto Alberto Pires Alves de Abreu. O Ministério Público de
Contas esteve presente representado pelo Procurador Ênio Andrade Pimenta. Havendo quórum
regimental  e  diante  da  presença  do  Ministério  Público  de  Contas,  o  Excelentíssimo  Senhor
Presidente declarou em nome de Deus aberta a sessão solicitando a leitura da ata da sessão anterior,
que foi aprovada. Na hora do expediente, foi realizada a segunda leitura da proposta de Resolução
Normativa que trata do procedimento do auto de infração no âmbito do TCE/AL, cuja votação fora
suspensa em razão de proposta de alteração pelo MPC, ainda pendente de análise pelo Relator, bem
como pela sugestão apresentada pelo Conselheiro Anselmo Brito. Em seguida, não havendo mais
quem quisesse fazer uso da palavra, foi discutida a incidência do ponto facultativo concedido pelo
Dia da Justiça no prazo da publicação da pauta, tendo sido definido que para fins de contagem de
prazo, o ponto facultativo teria os mesmos efeitos do feriado, não tendo, portanto, tempo hábil para
publicação da pauta, motivo pelo qual ficou deliberado que a pauta publicada seria relatada na
próxima sessão. Encerrada a hora do expediente, foi dada a palavra a Conselheira Maria Cleide, que
apresentou o Projeto Jovem Conselheiro, da Escola de Contas, com sugestões e elogios por parte de
todo o Pleno. Ainda facultada a palavra, não havendo quem quisesse fazer uso,  o Excelentíssimo
Senhor Conselheiro Presidente encerrou a sessão convocando a todos para a próxima no horário
regimental,  do que para constar eu, Marcia Jaqueline Buarque Antunes de Albuquerque, redigi a
presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e
pelo Douto Procurador do Ministério Público de Contas.


